
 
 
Verbale Consiglio via Messenger del 18/7/18 
 
Inizio ore 18,30 
 
Il responsabile delle relazioni esterne Pietro Virzi, ci rendiconta di come sta 
procedendo la preparazone di Homi e nel frattempo ci viene comunicato 
che la Ditta Karbonio non parteciperà con noi a Homi. 
 
Il consigliere Pizzullo comunica che alla mail della segreteria di Cita è arrivata 
una richiesta da parte del Console in Australia a nome di un’azienda che 
cerca  tappezzieri finiti da inserire nel suo organico. 
Si decide di comunicarlo per mail a tutti i soci Cita, che entro il 26 luglio 
devono far pervenire la loro eventuale adesione. 
 
Il Consigliere Contessa comunica l’idea di preparare un progetto universitario, 
sulla base di una richiesta pervenutaci da una studentessa che vorrebbe fare 
la sua tesi coinvolgendo anche Cita. 
 
Sempre il Consigliere Contessa informa che sta preparando i volantini per 
Homi: la spesa si aggirerà intorno ai 100/110 euro. Il consiglio approva. 
 
Il Consiglio termina alle 19,45.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 


